
令和 6 年 2 月 16 日 

阿見若栗三区鈴木地域 の皆さま 

阿見町長 千葉 繁 

 

令和５年度の地域予算要望に対する町の対応について 

 

町では、小学校区を基本とした各地域に「地域づくり会議」を設置し、地域の

要望を町の予算に取り入れる「地域予算制度」を進めています。 

阿見若栗三区鈴木地域づくり会議からは、下記の要望が地域予算要望として提

出されましたのでお知らせします。 

また、地域から挙げられた全ての要望と町の対応について報告します。 

 

記 

 

１．阿見若栗三区鈴木地域づくり会議より提出された地域予算要望 

内 容 地域予算要望額 

北地内の私道出口へのカーブミラーの設置（1基） 

1,000,000円 

パソコン（１台）とプリンター（１台）の購入 

消防ホース格納庫の撤去（3か所） 

鈴木地内の街区公園への可動式ベンチ 

（ペグ付き）の設置（2基） 

三区公会堂駐車場への防犯灯の設置（3か所） 

及び照明器具の交換（1か所） 

➡ これらの要望は令和６年度に町の予算で実現する予定です。 

 

２．阿見若栗三区鈴木地域づくり会議から挙げられた要望と町の対応 

  → 右側のページ以降をご覧ください。 

 

 
問い合わせ 

 阿見町町民活動課 

 ☎ 029-888-1111（内線 272） 

回 覧 
阿見若栗三区鈴木地域づくり会議で挙げられた要望と町の回答

行政区 項目 内容・理由・場所など 町の回答（対応内容）

1 北 カーブミラーの設置（2か所）

フタムラ化学の南側。
町道からメイン道路に出ると
き、両側に民家があるため、安
全が確認できない。

【地域予算で対応】
令和６年度中に、東側の私道出口に両面ミラー1箇所を設置します。同時
に道路占用許可申請の手続きが必要になりますが、必要書類は道路課で
作成します。設置後は行政区と覚書の取り交わしを行い、行政区へ引き
渡しいたしますので以後の管理をお願いいたします。
西側の町道からの出口には、歩道整備工事に併せて両面ミラー1箇所を
昨年の12月に設置しました。
（道路課）

2 北
国道125号バイパス竹来信号機
から若栗北区入口までの除草作
業（年２回）実施要望

バイパスへ抜ける人も多く、草
が１ｍ以上伸びることもあり、
カーブが多く先が見えなく通
行に危険である。（道路課には
毎年要望しており、今年１回は
除草してくれる話はされてい
る。）

令和5年度からは草刈りを年2回としました。また、令和6年度以降も年
２回の草刈を実施する予定です。今後の状況を見て、危険が解消されな
い場合は年間の草刈回数を増やすことも検討します。
（道路課）

3 西方
公会堂にパソコンを設置してほし
い

西方区では、ごみ置場に防犯、
不法投棄防止を目的として、
各地区にカメラを設置（３台）
している。もし不法投棄が行わ
れた場合、録画を再生し確認
するためにパソコンが必要で
ある。しかし現在このために私
物のパソコンを使用している
ため、私用の範囲において不
便が生じている。

【地域予算で対応】
令和６年度中に、パソコンとプリンターを購入します。
(町民活動課)

4 鈴木

（継続）消防ホースの撤去
歩道上にあるホース収納箱及び
箱内のホースと筒先の撤去（2箇
所）

昨年、一昨年からの継続要望
事項。
鈴木区内歩道に2箇所存在し
ているホース収納箱の撤去を
希望したい。通常より使われ
ている形跡は無く、歩道の通
行の支障となっており、過年
度から町に要望しているが、
予算の関係からか撤去が進ま
ないため地域予算として要望
します。

【地域予算で対応】
令和６年度中にホース収納庫の撤去を行います。
（防災危機管理課）

5 鈴木

（継続）ベンチの設置
土地区画整理事業で確保した街
区公園に背もたれの付いたベン
チの設置
（背もたれの無いベンチは設置
済。）

昨年、一昨年からの継続要望
事項。
高齢者が気軽に集まれる場を
創り、地区のお年寄り同士が
自然に交流できるようにした
い。

【地域予算で対応】
令和6年度中に、鈴木街区公園用に可動式ベンチ２基を購入いたします。
(都市整備課)

6 鈴木

（新規）桂川にかかる橋の付近に
おける要望
①東側歩道通路の凹凸面の修復
②歩道両側の除草

①自転車通行の場合、危険を
感じる。
②草が伸びていると、自転車
通行人がそれを避けて通るた
め、車道に飛び出すので危険。

①桂川の橋付近の路面凸凹の補修及び隣接地と段差がある場所に注意
喚起の杭設置を昨年7月に実施しました。
②歩道両側の除草を昨年7月に実施しました。、更に、11月には広範囲
で長年にわたって堆積していた土砂の撤去を実施しました。
（道路課）

7 三区上

三区公会堂（三区上・下共同使
用）裏の駐車場に防犯灯3ヶ所設
置を希望します。
(※三区上・下共同要望）

駐車場には1ヶ所薄暗い防犯
灯がありますが、隣に共同墓
地があり、子ども会・育成会・
婦人部・老人会など、親子・女
性・高齢者が中心の集まりの
時に、不安や不便・足元の危険
を訴える区民が多いので、ご
検討よろしくお願いします。

【地域予算で対応】
令和６年度中に、三区公会堂駐車場内に防犯灯の設置及び照明器具の交
換を行います。設置・交換後は行政区と覚書の取り交わしを行い、行政区
へ引き渡しいたしますので以後の管理をお願いいたします。
(町民活動課)

8 三区上
上寺子バス停（阿見小学校通学用
バス）に屋根、囲いを設置希望し
ます。

屋根は、雨よけ・日よけ。周り
に何もなく雨の時は、子ども
たちの小さな傘ではびしょび
しょになってしまいます。ま
た、この時期（7月）、朝から強
い陽射しで、バスを待つだけ
で子どもたちの顔から汗が噴
き出しています。
囲いは、道路とバス停が近い
ので、とても危険を感じてい
るためです。
ご検討よろしくお願いします。

上寺子にあるバス停は、阿見小学校通学用バスではなく、路線バスとし
て取扱っています。
現在、利用している待合スペースは阿見町の所有地ではなく、個人名義
の所有地となっており、バス停に屋根や囲いを設置するには所有者の合
意が必要です。また、地中に防火水槽が埋まっており、防火水槽の上に
建物を建てることは難しい状況です。
ご不便をおかけし申し訳ありませんが、ご理解のほどよろしくお願いい
たします。
（学校教育課）

9 三区下

公会堂夜間使用時、既設建物入
口照明灯1基のため、周囲が暗く
区民の不安の声が多々ある。
(※三区上・下共同要望）

既設駐車場に2基（入口、墓
地）照明灯を増設し、全体の照
度を上げ、利用者の不安、治安
確保等、早急対策の必要性の
ため。

【地域予算で対応】
令和６年度中に、三区公会堂駐車場内に防犯灯の設置及び照明器具の交
換を行います。設置・交換後は行政区と覚書の取り交わしを行い、行政区
へ引き渡しいたしますので以後の管理をお願いいたします。
(町民活動課)

10 三区下

柏根交差点渋滞迂回路として通
行者の利用が増え、交差点での事
故が予想される。（若栗大砂地区
ごみ集積所）

道路標示の『交差点注意』で対
策をされているが、交差点手
前に表示板があれば運転者の
注意警戒が向上される。

運転手の注意警戒を促すために、交差点内のカラー舗装と薄れていた路
面標示（交差点クロスマーク1箇所、指導停止線1箇所）を昨年12月に設
置しました。
（道路課）


